

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang berjudul Pembinaan Akhlak Remaja Masjid pada Angkatan Muda Sabilal Muhtadin (AMSM) Banjarmasin dapat ditarik kesimpulan :

Bahwa potret akhlak remaja masjid pada Angkatan Muda Sabilal Muhtadin (AMSM) memiliki akhlak yang baik, dilihat dari hubungannya yang baik antara sesama anggota/pengurus AMSM, yakni bertutur kata sopan, santun dalam berperilaku, saling mengenal antara satu dan yang lainnya, saling tolong menolong dan memberikan bantuan bagi yang memerlukan bantuan, lebih menghormati orang tua, mendahulukan kepentingan orang lain daripada kepentingan sendiri, memiliki rasa persaudaraan yang tinggi, saling memberi nasihat jika ada terdapat kesalahan.

Upaya pembinaan akhlak yang dilakukan oleh AMSM yakni dengan mengadakan kegiatan-kegiatan yang mengarahkan pada proses tersebut. Terbagi pada dua sifat yaitu internal dan eksternal. Pembinaan yang bersifat internal seperti pembinaan, pendidikan dan pelatihan dalam bidang Al-Qur'an yang sesuai dengan tajwid dan makhrajnya, tadarus Al-Qur'an, pembacaan kitab-kitab kuning, pelatihan-pelatihan serta kegiatan yang menanamkan mental kepada para anggota agar ke Masjid itu ikhlas dan lillahi ta'ala. Selanjutnya pembinaan secara eksternal yakni dengan mengadakan kegiatan pesantren Ramadhan, remaja

mengaji, pelatihan maulid habsy dan nasyid, kegiatan Islamic Art Tahun Baru Islam, Festival Maulid Habsy, peringatan Hari Ibu, dan pesantren Ramadhan.

Mengenai unsur pendukung dan penghambat pembinaan akhlak remaja masjid pada AMSM, yaitu terdapatnya orang-orang yang telah memiliki perilaku yang baik sebagai unsur pendukung, dan adanya senior AMSM yang memberikan contoh kurang baik terhadap juniornya, dianggap sebagai unsur penghambat proses pembinaan akhlak remaja masjid pada AMSM.

## **B. SARAN**

Organisasi AMSM merupakan organisasi yang berada di bawah naungan Badan Pengelola Masjid Raya Sabilal Muhtadin Banjarmasin, dimana menjadi pilar keagamaan bagi masyarakat Kota Banjarmasin. Diharapkan agar organisasi ini dapat memberikan pengaruh besar melalui berbagai kegiatan yang dilaksanakan dalam proses pembinaan akhlak terutama bagi para remaja.

Bagi para pengurus AMSM maupun senior AMSM, diharapkan untuk selalu memberikan contoh yang baik sebagai teladan kepada juniornya atau kepada remaja lain, serta selalu memberikan motivasi agar para remaja giat untuk mendatangi masjid dan giat mengikuti kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh AMSM.

Bagi para pembina dan dewan penasehat, agar kiranya lebih memberikan pengawasan yang maksimal terhadap kegiatan pembinaan akhlak agar kegiatan dan upaya tersebut dapat berjalan dengan baik dan memiliki hasil yang maksimal.